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« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell 'interno, per sapere se siano 
a sua conoscenza le condizioni anormali 
nelle quali si trovano parecchie Ammini-
strazioni comunali in provincia di Campo-
basso, e quali provvedimenti egli intenda 
adottare , tenuto conto del l 'azione dell'au-
tor i tà prefett izia. 

«Marrac ino» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti maritt imi e ferro-
viari, per conoscere le ragioni che ritardano 
il sollecito ripristino della linea 10a di na-
vigazione marit t ima Salerno-Amalfì-Capri, 
soppressa durante la guerra, la cui neces-
sità è fortemente sentita dalle popolazioni 
della costa amalfitana prive di ogni mezzo 
moderno, rapido ed economico di comuni-
cazione. 

« Salvatore Camera ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro del tesoro, sulla situazione attuale 
dei cambi esteri, e sui provvedimenti che 
intende adottare per fronteggiare la situa-
zione. 

« Agnelli ». 

« I sottoscrit t i chiedono d ' interrogare il 
Governo, sulle ragioni che lo hanno indotto 
a far sospendere la quotazione ufficiale dei 
cambi nelle Borse. 

« Graziadei, Bocconi , B ianchi Umberto, 
Brunelli , Santini Antonio, Fro la Fran-
cesco ». 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio ed il ministro del 
tesoro, sugli intendimenti del Governo in 
ordine al l 'at tuale situazione dei cambi sul-
l 'estero. 

« Giuffrida, Ivanoe Bonomi, Berardelli , 
E t t o r e Tedesco, Bere t ta , Lembo, Fe-
ra, Finocchiaro-Apri le Emanuele , Ca-
sertano, Gioia, Bevione, Di Pietra , 
Camera Giovanni, Costa, Caporali, 
Sa t ta -Branca , S a n n a - B a n d a c c i o ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per conoscere l 'esito delle pratiche esperite 
dal « Comitato per il commercio coi paesi 
nemici » circa la refusione dei danni di 
guerra sofferti da quei nostri emigranti che 
- sorpresi dalla conflagrazione europea nei 
paesi germanici del confine occidentale o 
nelle zone devastate del Belgio, della Fran-

cia e dell 'Alsazia-Lorena - perdettero mo-
bili, attrezzi, indumenti e ogni altro loro 
modesto avere. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Baglioni Gino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per co-
noscere i motivi per cui dal 1910 in poi il 
Ministero non ha mai concesso agli inse-
gnanti medi gli aumenti anticipati di sti-
pendio per merito, stabiliti dalla legge del 
1906 e mantenuti da quella del 1914. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvemini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
sottosegretario di S ta to per gli approvvigio-
namenti e consumi alimentari, per sapere: 

1° se è vero che per il trasporto del-
l'olio dalla Spagna in I ta l ia i fusti vengono 
acquistati in Spagna a 15Q pesetas l 'uno, 
equivalenti, per il cambio attuale, a circa 
400 lire italiane ; 

2° nel caso di risposta affermativa, per 
quali motivi il sottosegretario - in attesa 
che rinunci ad occuparsi di queste faccende 
- non tiene conto del fat to che in terra di 
B a r i esiste una antica e ott ima industri a 
per la produzione dei fusti da olio, le cui 
maestranze sono ridotte a totale disoccu-
pazione dalla politica del Governo, e che 
potrebbe dare i fusti da olio a circa 120 
lire l'uno. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« S a l v e m i n i » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell 'industria, commercio e lavoro 
e della guerra, per conoscere con quali cri-
teri vengano effettuate l 'assegnazione e la 
distribuzione della benzina, giacché il fat to 
che industriali e commercianti sono nell'im-
possibilità di servirsi degli autocarri per 
mancanza della benzina stessa, contrasta 
incresciosamente con l 'altro fat to parimenti 
incontestabile di automobili da tourismo 
e da passeggio che circolano per diporto di 
oziosi in tutte le c i t tà del Regno. 

« Domanda anche quali provvedimenti 
si vogliano prendere dal Governo per evi-
tare lo sconcio della rivendita della ben-
zina stessa a prezzi esosi per parte di in-
dividui e enti ai quali, evidentemente, nella 
migliore delle ipotesi, essa viene assegnata 
per errore, con grave danno delle vere ne-
cessità della produzione nazionale. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Federzoni ». 


